



Nombre de alumna: Olga Hernández Jiménez

Nombre del profesor: Ingrid Bustamante Díaz

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico unidad I

Materia: Análisis Prospectivo

Grado: 5to. Cuatrimestre

Grupo: "U"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 14 de Marzo de 2021.

El Marco De La Prospectiva: Libertad, Poder Y Decisión

Prospectiva Estratégica

Es la disciplina que ha conseguido convertirse en la herramienta clave de esa construcción del futuro deseado y posible,

desarrollos que arriban a la llamada Prospectiva Estratégica constituyen

el basamento fundamental del liderazgo y del management modernos.

Prospectiva

se enfoca a la importancia de la visión estratégica que debe servir a toda organización

como parte fundamental de visión de futuro organizacional,

que se han efectuado en diversos países, el efecto de la tecnología y las personas en las organizaciones.

La prospectiva como ventaja competitiva sostenible

Un país sin prospectiva es un país sin visión y progreso, una empresa sin prospectiva es una organización disfuncional y quebrada que no sobreviviría en un mundo de alta competitividad

y constantes cambios, una persona sin prospectiva es una persona sin futuro, que fracasaría y no podría alcanzar la prosperidad, mejor calidad de vida y la felicidad.

Los estudios de prospectiva como estrategia trascendental

Los estudios de prospectiva permiten la identificación, anticipación y proyección de tendencias en los campos sociales, económicos y tecnológicos, utilizando métodos interactivos y participativos de debate, a fin de forjar nuevas redes sociales.

Para ello es crucial identificar una visión estratégica que no resulte utópica, sino que reconozca y explique sus implicancias para las correctas decisiones y acciones del día de hoy.

razones de importancia para investigar el futuro

es importante la prospectiva que nos exigen identificar y entender, de manera sistemática, las tendencias dominantes en la economía internacional

hacia dónde se dirige la investigación y el desarrollo de las nuevas tecnologías y cómo afecta todo ello nuestros negocios y la calidad de vida de nuestro país.

Sobre La Naturaleza Y Epistemología De La Prospectiva

Prospectiva

una ciencia que ha nacido por necesidad. Nosotros no podemos cambiar el pasado y en el presente estamos parchando

los agujeros que nos dejaron los que estuvieron aquí, sin mirar adelante

y ese es el problema persistente en el tiempo que los analistas estratégicos han encontrado.

Ingeniería Prospectiva

consiste en alterar ahora los espacios geosincronicos de arranque (Coyuntura actual)

como espacio tiempo y sociedad base.

es una actividad que se prepara mediante una visión holística del contexto en donde se desarrolla nuestra actividad disciplinaria

francés Michel Godet

Sufre los cambios de manera pasiva, Reacciona luego que estos se produjeron, Se prepara para los cambios previsibles o Conspira para provocar los cambios deseados.

plantea la construcción de escenarios futuribles que reúnen tres características fundamentales: son posibles, construibles y deseables"

Métodos

La analítica, es la ciencia que procede por medio del análisis que no es otra cosa que la descomposición de un elemento de estudio

sus principios constitutivos o partes componentes separándolos del todo,

básicamente consiste en la descomposición del elemento a estudiar para conocer sus cualidades-capacidades independientemente del conjunto.

La holística

es una necesidad que tenemos que aplicar aquí, pues nuestro tema, sin bien es cierto requiere de la descomposición para su analítica de principio,

se hace también por complemento necesario recurrir a la síntesis integraciones, para determinar no solo su fortaleza, capacidad o potencial de cada parte,

Los Estudios Del Futuro

La futurología

Se dividen en tres poderosos impulsos

La percepción de que el crecimiento poblacional conduciría a la humanidad a una situación de escasez de recursos y limitaciones en el crecimiento económico, con sus adversas consecuencias.

El acelerado desarrollo tecnológico y, en especial, los progresos de la informática.

un factor contribuyente, la proximidad del fin del Como milenio, lo que generó curiosidad y preocupación sobre los cambios y potenciales amenazas que se presentarían con el inicio del nuevo siglo.

El pensamiento sobre el futuro

será cada vez más necesario, más relevante y práctico.

se requiere un mayor trabajo teórico y conceptual, hacer más efectiva la interdisciplinaridad.

y mejorar la base del conocimiento que garantice calidad a los estudios prospectivos.

mantienen gran interacción con aspectos socioeconómicos y culturales, existe dificultad para tratar el futuro en temas estratégicos.

la estrategia empresarial

formular la estrategia asumen que este es un campo auxiliar de su dominio que se trabaja en forma complementaria; supuesto no necesariamente cierto.

mantienen gran interacción con aspectos socioeconómicos, ambientales,

tecnológicos y culturales, existe gran dificultad para tratar el futuro en temas estratégicos.

La escuela determinista lleva a cabo una lectura lineal de la realidad mediante estudios de pronóstico

Diseñar un futuro

es posible si la siempre esperable conflictividad de visiones se transita democráticamente de modo constructivo.

Ningún modelo de futuro es posible de construir si no hay una evaluación seria entre lo dicho y lo hecho.

Si se confía en quien prometió muchas cosas y no consiguió ninguna o incluso hizo lo contrario, es posible que estemos abonando una concepción viciosamente circular del tiempo